

FÚTBOL



La selección navarra sub-14, dirigida por Raquel Castillo, celebra la clasificación para la Fase Oro.

FNF

Cara y cruz para las selecciones navarras

El combinado sub-14 se proclama campeón de grupo en Zizur y disputará la Fase Oro con las ocho mejores; la sub-16 deberá disputar la Fase Plata

DN Pamplona

Cara y cruz para las selecciones navarras que han competido en la fase de clasificación del Campeonato de España sub-14 y sub-16 femenina de fútbol. El combinado infantil se proclamó campeón de grupo y disputará la Fase Oro en la que compiten las ocho mejores selecciones del pa-

ís después de su contundente triunfo frente a La Rioja por 3-0. El empate a 0 en categoría cadete relega al combinado de José Luis Satrústegui a la Fase Plata tras finalizar tercera.

Las cuentas estaban claras para la selección que dirige Raquel Castillo después del empate a 0 del debut frente a Asturias y la victoria de La Rioja sobre las azules por 2-1 del sábado: Navarra tenía que ganar por un resultado que no fuera 1-0 para alcanzar el liderato del grupo y, por tanto, certificar su presencia entre las ocho mejores selecciones de España cara a la segunda fase. Y no sólo lo logró sino que obtuvo un merecido triunfo por 3-0 en un partido que dominó de

principio a fin.

El combinado de Raquel Castillo disputará una segunda fase formada por dos grupos de cuatro equipos de donde saldrán las semifinalistas. No será nada sencillo pues las otras selecciones clasificadas tienen mucha experiencia en estas lides. Los otros equipos clasificados son: Cataluña, Andalucía, Galicia, Madrid, Valencia, País Vasco y Asturias.

Como en el primer partido en el que cayó derrotada por la mínima, 1-0, frente a Asturias; la falta de puntería volvió a lastrar a la selección cadete. El combinado de José Luis Satrústegui necesitaba ganar por 2-0 para acabar líder pero su duelo frente a La Rioja terminó sin goles.

KICKBOXING

Victoria de Moha Hamdi en Dubai para cerrar 2024

• El púgil de Irurtzun venció al portugués Iuri Fernandes, invicto, en una revancha organizada por la federación de Emiratos Árabes

M.V.M. Pamplona

Mohammed Hamdi puso cierre el pasado fin de semana al 2024 con una importante victoria profesional que tuvo lugar en Dubai. El luchador de Irurtzun se imponía en la categoría de los superpesados a Iuri Fernandes, boxeador invicto tras siete triunfos consecutivos en profesionales, por decisión unánime de los jueces en un combate enmarcado en una velada organizada por UAM, la federación de

kickboxing de los Emiratos Árabes, la KI Pro Night.

La pelea era una revancha de la que tuvo lugar el pasado verano en Lisboa y que se llevó el púgil portugués. En aquella ocasión, el navarro se vio lastrado por problemas físicos durante el combate.

Esta victoria dentro del calendario profesional es el punto final de este 2024 para Hamdi, que acumula más de un centenar, entre ellas las que le han supuesto seis triunfos en la Copa del Mundo, la última en marzo de este año.

El periódico deportivo portugués *Record* entrevistaba ayer a Fernandes, muy afectado por su primera derrota.



Moha Hamdi, de rojo, tras ser proclamado campeón en Dubai. CEDIDA

JUDO



TRES PODIOS DE LA CANTERA NAVARRA EN CANARIAS

El judo navarro regresó con tres medallas (un oro y dos bronce) de su participación en la XIV Copa de España de Judo Infantil y Cadete de Canarias. Paula Agorreta ganó en Infantil -40 Kg. Hugo Yáñez se colgó el bronce en -46 kg y, en cadete, Nahikari Elosegui fue tercera en -57 kg.

En breve

ATLETISMO Nuevo récord navarro sub18 para Aimar Domeño

Aimar Domeño Osaba sumó este pasado domingo en San Sebastián un nuevo récord navarro sub 18 a su palmarés. La jovenpromesa de Hiru Herri -que ya ostenta las mejores marcas navarras de su categoría en el 1.000 y en el 1.500 metros al aire libre y en el 1.000 de 'short track' (antigua pista cubierta), mejoró el registro en el 1.500 metros de 'short track' con una marca de 3:59.05 en una prueba en la que finalizó en séptima posición y que disputó con corredores absolutos (su compañero Mikel Calvo fue sexto con 3:58.71 e Iñigo Guinea Pro, tercero con su marca personal, 3:56.80). EFE

ESGRIMA Irene Arregui, en la Copa del Mundo Sub20 de espada

Irene Arregui, tiradora del Club Navarro de Esgrima, tomó parte en la Copa del Mundo para menores de 20 años de espada femenina celebrada en Burgos. La navarra, acompañada por su técnico John Duque, fue uno de los 25 deportistas convocados por la Real Federación Española de Esgrima. En la fase inicial de 'poules', Arregui logró una victoria ante la ucraniana Yousef pero también sufrió varias ajustadas derrotas frente a deportistas rumanas, estonias y suizas, lo que le impidió pasar a las eliminatorias directas. DN



FÚTBOL La España de Tomé ya conoce sus rivales para la 'Euro'

La selección española femenina ya conoce a sus rivales en la próxima Eurocopa de Suiza. Italia, Portugal y Bélgica lucharán por el pase a los cuartos de final en el verano de 2025. EFE

WATERPOLO Laura Ester, "campeona de todo", anuncia su adiós

La guardameta Laura Ester (Barcelona, 1990), campeona olímpica, mundial y europea con España, siete veces ganadora de la 'Champions' con el Sabadell, y una de las grandes referentes mundiales de este deporte, se retirará a finales de curso. "Lo dejo siendo campeona de todo", aseguró ayer entre lágrimas. EFE